4 Piéces
121 m?
Réf. MZICP860
1750 000 €

Antibes
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Située sur le versant Est du Cap d'Antibes, a quelques pas des plages
de sable et a proximité de la vieille ville, Nous vous proposons un
magnifique appartement de 4 pieces, entierement rénové, d'une
superficie de 121 m2, au sein d'une splendide villa Belle époque,
ancienne propriété de la famille impériale russe Romanov, est divisée en
six appartements de grand standing.Situé au dernier étage, avec une
vue imprenable sur la mer, la viellle ville et les montagnes.
L'appartement, a seulement 350 m des plages de la Salis, se trouve

dans un quartier calme et résidentiel, offrant une totale ...

Located on the eastern slope of Cap d'Antibes, just steps from sandy beaches and
close to the old town, we offer you a magnificent 4-room apartment, fully
renovated, with a surface area of 121 m2. Situated in a splendid Belle Epoque villa,
a former property of the Russian imperial Romanov family, which has been divided
into six luxury apartments.Located on the top floor, the apartment boasts
breathtaking views of the sea, the old town, and the mountains. Just 350 meters
from the Salis beaches, it is nestled in a quiet and residential area, offering total

serenity. This small, secure residence ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA
141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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